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о работе Думы Ставропольского края и депутатов краевого парламента  

с 29 мая по 5 июня 2020 года 

 

Заседания Думы Ставропольского края 

Краевые СМИ  продолжили публиковать информацию о прошедшем 28 

мая в Думе Ставропольского края заседании. На нѐм с ежегодным отчѐтом о 

результатах деятельности регионального правительства выступил глава 

региона Владимир Владимиров.   

Так,  газеты "Вечерний Ставрополь", № 100 от 2 июня и 

"Комсомольская правда – Северный Кавказ", № 60 от 2 июня, "Российская 

газета – Неделя" (Кубань. Северный Кавказ), № 119 от 3 июня и 

"Аргументы и факты – Северный Кавказ", № 23 от 3 июня написали, что 

основной темой выступления губернатора стал тезис  об  исполнении всех 

социальных обязательств перед жителями Ставрополья. Комментируя слова 

главы края,  председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

отметил, что в прошлом году никто не мог предугадать такое развитие 

событий с распространением коронавирусной инфекции. "И сейчас мы все 

работаем в новых обстоятельствах. Поэтому очень важно, что в Послании 

губернатора говорится и о плане стабилизации ситуации, и о перспективах 

развития края. У всех сегодня задача одна - сохранить стабильность в 

регионе и не допустить снижения качества жизни ставропольчан. 

Несмотря ни на что, у Ставропольского края большой потенциал. И мы 

приложим все усилия, чтобы перед жителями края были выполнены все 

социальные обязательства. Главная задача сегодня - справиться с 

последствиями распространения коронавируса".  

"Пандемия внесла свои коррективы в бюджетное планирование, но 

совместными усилиями губернатора, краевого правительства и депутатов в 

крае была создана подушка безопасности, которая позволила нам на 

хорошем уровне организовать работу: дополнительные социальные 

гарантии для медицинских работников, увеличение размера детских пособий 

за счет краевого бюджета. Из федерального центра помощь пришла 

многодетным и малообеспеченным семьям. Мы смогли в короткие сроки 

подготовить оборудованные койко-места, обучили почти 6 тыс. 

медицинских специалистов работе с коронавирусными пациентами. Для 

жителей края было важно услышать, что в регионе будут сохранены все 

социальные обязательства перед населением", - считает председатель 

комитета Думы Ставропольского края по социальной политике и 

здравоохранению РФ Валентина Муравьёва. 

О важности выполнения социальных гарантий перед населением 

Ставропольского края в своѐм комментарии говорил и депутат Думы 

Ставропольского края Аркадий Торосян: "В 2020 году мы столкнулись с 

совершенно новым вызовом в связи с пандемией коронавируса, последствия 
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которой ударили по каждому жителю нашего края. Губернатор в Послании 

подчеркнул, что наработанная за последние пять лет экономическая 

стабильность вместе с федеральной финансовой поддержкой позволят 

выполнить все социальные обязательства перед людьми и помочь бизнесу. 

Сегодня основная наша задача, наряду с принятием законодательной базы, - 

максимальное информирование земляков о существующих мерах поддержки 

и контроль за их исполнением. Необходимо, чтобы каждый человек, 

имеющий право на получение государственной помощи, получил ее в 

кратчайшие сроки. Над этим мы с коллегами сейчас и работаем", - 

приводит слова депутата "Кисловодская газета", от 3 июня  

Цельным и сбалансированным назвал доклад губернатора депутат 

краевой Думы Виктор Надеин: "Много конкретики прозвучало по 

поддержке экономики и населения, по развитию образования и 

здравоохранения. Базой этого роста являются инвестиции в экономику. 

Конечно, мы рассчитываем на поддержку федерального центра, но 

импонирует призыв губернатора к самостоятельной работе на уровне края 

и на местах". 

В ходе заседания Думы были приняты поправки в закон о бюджете на 

2020 год и плановый период 2021-2022 годов. С учетом изменений объем 

доходов краевого бюджета на 2020 год составит 122 миллиарда 482 

миллионов рублей, а расходов - 131 миллиард 908 миллионов рублей. 

Как пояснила заместитель председателя правительства 

Ставропольского края - министр финансов Лариса Калинченко, 

дополнительные средства, поступившие из федеральных источников, будут 

направлены на развитие региональной медицины и поддержку врачей. 

Резервный фонд правительства края увеличится до 1,7 миллиарда рублей. В 

числе приоритетных направлений расходования его средств - профилактика и 

усиление мер по борьбе с коронавирусной инфекцией, закупка средств 

индивидуальной защиты и тепловизоров. 

"Сегодняшнее решение - продолжение большой работы и 

законодательной, и исполнительной власти над смягчением последствий от 

распространения коронавирусной инфекции. Мы перераспределяем средства 

краевого бюджета с учетом текущей ситуации во всех сферах. Сейчас 

будет особое внимание уделено здравоохранению. Это правильно и 

обоснованно, - отметил председатель комитета Думы Ставропольского края 

по бюджету, налогам и финансово-кредитной политике Юрий Белый. - 

Вместе с коллегами из краевого правительства держим руку на пульсе, 

следим за развитием экономики и будем принимать дополнительные 

решения в случае необходимости". 

Одобрили парламентарии и законопроект, вносящий корректировки в 

краевое избирательное законодательство. Документ расширяет порядок 

применения видов избирательных систем на муниципальных выборах. В 

частности, если численность депутатов представительного органа более 15 

человек, то появляется возможность проводить выборы также и по 
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смешанной системе, где часть депутатов избирается по партийным спискам. 

В этом случае вид избирательной системы будет определен уставом 

муниципального образования пишут "Ставропольские ведомости", № 22 

от 3 июня. 

Дума Ставрополья также приняла решение о введении с 1 июля 

специального налогового режима для самозанятых граждан. Этот режим 

"предоставляет данной категории, в том числе индивидуальным 

предпринимателям, право легализовать свою предпринимательскую 

деятельность с минимальными издержками", - говорится в пояснительной 

записке к документу. Самозанятые получат возможность регистрироваться в 

онлайн-режиме, при этом налоговая ставка составит 4% или 6% (4 

публикации).  

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

Депутат Думы Ставропольского края Антон Крисанов принял участие 

в субботнике по благоустройству прилегающей территории детского 

образовательно-оздоровительного центра "Звѐздочка" в Зеленокумске. 29 мая 

его участниками были расчищены цветочные клумбы, высажены цветы, 

окрашены качели и спортивные комплексы. После работы состоялся круглый 

стол, на котором Антон Алексеевич ответил на вопросы молодых 

специалистов и выслушал их предложения по организации работы с 

молодыми педагогическими кадрами. 

СМИ сообщили о завершении памятной акции "Бессмертный полк 

онлайн", которая длилась 20 дней. Для участия в ней было подано более трѐх 

миллионов заявок. Трансляцию на сайте мероприятия посмотрело около 25 

миллионов человек со всего мира. "Бессмертный полк онлайн" – уникальный 

проект, объединивший миллионы людей для того, чтобы отдать дань 

памяти победителям. Он уникален не только своим масштабом, но и мерой 

ответственности. Региональный штаб ООД "Бессмертный полк России" в 

Ставропольском крае активно включился в проведение акции. В качестве 

волонтеров к нам присоединились ребята из Молодежного парламента при 

краевой Думе, сотрудники библиотек и образовательных учреждений и 

просто неравнодушные жители края. Спектр задач был самый разный: от 

модерации до дежурства на "горячей линии". Мы благодарны каждому, кто 

откликнулся и помог достойно провести это Шествие", – отметил депутат 

Думы Ставропольского края, руководитель Регионального штаба ООД 

"Бессмертный полк России" в Ставропольском крае Валерий Назаренко (4 

публикации). 

Благотворительные акции для детей прошли в трех социальных 

учреждениях Изобильненского городского округа по инициативе депутата 

Думы Ставропольского края Алексея Завгороднева накануне 

Международного дня защиты детей. Помощь получили около 200 

воспитанников из детского дома № 4 поселка Солнечнодольска, санаторной 

школы-интерната № 21 села Подлужного, а также Изобильненского 
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социально-реабилитационного центра для несовершеннолетних. Ребятам 

привезли большие продуктовые наборы.  "Забота о воспитанниках детских 

домов и школ-интернатов края - наша общая задача, ведь именно эти дети, 

лишенные родительского тепла и заботы или просто оказавшиеся в 

сложной жизненной ситуации, особенно нуждаются в защите взрослых, - 

подчеркивает депутат краевого парламента Алексей Завгороднев. - И, 

несмотря на сложную эпидемиологическую ситуацию, мы поздравили ребят 

с детским праздником и началом лета" (3 публикации). 

Председатель комитета Думы Ставропольского края по образованию, 

культуре, науке, молодѐжной политике, средствам массовой информации и 

физической культуре Артур Насонов прокомментировал решение 

Правительства России включить СМИ в перечень отраслей, пострадавших от 

распространения коронавирусной инфекции. "Это справедливое решение, 

так как в этот непростой период роль СМИ очень важна. Именно они были 

и остаются оперативным и объективным поставщиком информации о 

текущей эпидситуации и связанных с этим решениях по поддержке 

жителей нашей страны", – отметил Артур Насонов (2 публикации).  

Заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр 

Кузьмин 29 мая посетил брошенный зоопарк в Георгиевске, где на 

протяжении двух месяцев добровольцы заботятся о животных, которые 

оказались бесхозными на территории парка. Бросили клич в соцсетях, 

обратились к местным предпринимателям — и те откликнулись. Зверям 

привозят корм, ухаживают за ними. Депутат рассказал, что для животных 

уже нашли новый дом в реабилитационном центре для детей-инвалидов 

"Целебный (Ессентуки)", которым руководит отец Сергий. После зоопарка 

депутат побывал в местном приюте для бездомных собак. Волонтеры 

рассказали, что работа приюта закрыта от общественного контроля. Не 

пускают на территорию, не разрешают фотографировать. "Я считаю, что раз 

на содержание собак выделяют средства из бюджета - налоги наших 

граждан, то его работа должна быть прозрачна. Людей должны пускать, 

всѐ показывать, знакомить с животными, чтобы их забирали в добрые руки. 

Призываю администрацию Георгиевского округа обратить внимание на 

ситуацию и организовать общественный контроль работы собачьего 

приюта", - написал Александр Кузьмин в своѐм  инстаграм-аккаунте. 

В рамках акции "Помоги учиться дома", которая проводится партией 

"Единая Россия" вместе с Министерством просвещения России и Агентством 

стратегических инициатив, школьникам 9-х и 11-х классов была вручена 

первая партия компьютерных планшетов с поддержкой 4G. В краевом центре 

их вручал первый заместитель председателя краевого парламента Дмитрий 

Судавцов вместе с представителями волонтерского центра (8 публикаций). 

Планшеты девятиклассникам из малообеспеченных и многодетных 

семей в своих округах также вручили депутаты Думы Ставропольского края 

Николай Мурашко и Александр Горбунов (2 публикации). 
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Заместитель председателя Думы Ставропольского края Александр 

Кузьмин в своѐм инстаграм-аккаунте рассказал о проблемах 

предпринимателей, которые арендуют торговые площади на Верхнем рынке 

города Ставрополя. Они сейчас находятся в трудном положении. 

"Предприниматели не просят помощи от государства, их главная просьба - 

"разрешите работать". Люди задаются вполне справедливыми вопросами - 

почему соседние торговые точки открываются, а их держат закрытыми? 

В чем разница между ними? Чем одни опаснее или безопаснее других, если 

все готовы соблюдать меры безопасности, чтобы предотвратить 

распространение коронавируса". Депутат пишет, что о сложившейся 

ситуации он рассказал губернатору Владимиру Владимирову как главе 

координационного совета по противодействию коронавирусной инфекции в 

Ставропольском крае и выразил уверенность, что глава края разрешит вопрос 

(3 публикации). 

В последний день мая вся планета отмечала Всемирный день без 

табака. Акция по этому поводу прошла в разных уголках Ставропольского 

края  в рамках партийного проекта "Здоровое будущее", который  в регионе 

курирует главный врач Ставропольской краевой клинической больницы, 

депутат краевой Думы Ростислав Можейко. Все профилактические 

мероприятия в этот день были посвящены популяризации здорового образа 

жизни, разъяснительной работе о вреде табакокурения и преимуществах 

отказа от вредных привычек.  

Первый вице-спикер краевой Думы Дмитрий Судавцов  принял 

участие в торжественном мероприятии, посвященном юбилею избиркома 

региона, которое прошло с использованием системы видеоконференцсвязи. 

Депутат поздравил сотрудников избиркома и отметил высокий 

профессионализм коллектива (8 публикаций).  

Предельные сроки, по которым из регионального бюджета местным 

бюджетам предоставляются кредиты, увеличат с трѐх до пяти лет, пишет 

"Парламентская газета" от 2 июня. Поправки в Бюджетный кодекс РФ, 

которые инициировала Дума Ставропольского края, на заседании 2 июня 

одобрили члены Совета Федерации. "Увеличение предельного срока 

предоставления кредитов с трѐх до пяти лет создаѐт дополнительные 

возможности для постепенного замещения коммерческой задолженности 

местных бюджетов более длинными и дешѐвыми бюджетными кредитами", 

— сообщила первый зампред комитета Совета Федерации по бюджету и 

финансовым рынкам Елена Перминова. Сенатор отметила, что такая мера 

поможет сократить нагрузку на местные бюджеты благодаря сокращению их 

расходов на обслуживание долговых обязательств (6 публикаций). 

Дума Ставропольского края сняла с рассмотрения проект изменений 

в краевой закон "О некоторых вопросах проведения публичных мероприятий 

на территории Ставропольского края". Поправки были предложены 

прокурором Александром Лоренцом и позже им же отозваны. Автор 

законопроекта предлагал убрать из действующей редакции закона норму о 
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запрете проводить митинги и другие публичные акции в центре города и, в 

частности, на площади перед зданием правительства Ставрополья. В 

пояснительной записке говорилось, что такой запрет противоречит 

конституции РФ (6 публикаций). 

Ставропольские депутаты обратились к премьер-министру России с 

просьбой создать систему учета автомобилей с зарубежными номерами, 

принадлежащих российским гражданам, говорится в постановлении Думы 

Ставропольского края. Михаила Мишустина попросили ускорить создание 

единой системы учета и привлечения к ответственности граждан, которые 

ездят на машинах с иностранными номерами. Как говорится в обращении 

депутатов, часть жителей Ставрополья покупает машины в соседней 

Армении и беспрепятственно ввозит их на территорию России. Поскольку на 

машинах стоят зарубежные номерные знаки, их владельцев невозможно 

привлечь к ответственности за нарушения ПДД. Депутаты обеспокоены, что 

таким образом упускается часть доходов в бюджеты в виде 

административных штрафов. "Данная ситуация исключает возможность 

поступления в бюджеты субъектов Российской Федерации доходов от 

штрафов за нарушение ПДД и правил эксплуатации транспортных средств, 

а также доходов от уплаты транспортного налога в связи с тем, что 

автомобили, зарегистрированные за рубежом, не являются объектами 

налогообложения", - говорится в обращении. (9 публикаций). 
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